## Saint-Hélen

## Ouverture de la pêche. Les poissons se sont faits rares



La patience est la principale qualité du pêcheur...

Samedi n'était pas un jour ordinaire pour le commun des pêcheurs. C'était, à l'étang des Quintaines, le jour d'ouverture de la saison de pêche. Dès 8 h, 35 adeptes ont sorti cannes et appâts pour taquiner les poissons. Un alevinage de 160 kg de poissons blancs a été fait l'hiver dernier et 55 kg de truites avaient été mises à l'eau la veille.

« Elle n'est pas très mordeuse ce matin. » Sur les bords de l'étang, les pêcheurs échangeaient leurs impressions, en cette journée ensoleillée d'ouverture. « Malgré le soleil qui a brillé tôt ce matin, l'eau est encore froide. À part quelques beaux spécimens qui ont été sortis, dans l'ensemble, ce premier jour a été assez modeste. Je pense cependant que personne ne repart bredouille », indiquait Éric Legout, président de l'association des pêcheurs de Quintaine.